

# Die schönsten „Sommerfrüchte“

**PRÄSENTATION** Akademie-Teilnehmer zeigen ihre Kunstwerke

Bei der Eröffnungsveranstaltung am Sonntag bekommt das Publikum durch Fachleute die Arbeiten näher gebracht.

**NORDEN** /BBA - Der Kunstverein Norden zeigt in Kooperation mit der Kreisvolkshochschule (KVHS) Norden Arbeiten von Teilnehmern diesjähriger Sommerakademie. Eröffnet wird die Ausstellung „Sommerfrüchte“ am Sonntag, 9. August, um 11.30 Uhr in der KVHS Norden durch Heiko Groth vom Kunstverein. Für künstlerische Fragen stehen Liesa Tamsen und Linda Peters vom Team der Sommerakademie zur Verfügung.

„Wir möchten den Kunstwerke vernünftig präsentieren“, sagte Dorothee Maack vom Kunstverein. Während der Sommerakademie, die in diesem Jahr zum 20. Mal lief, stehen für die Präsentation lediglich vier Sonntage zu Verfügung. „Das ist jedoch nicht viel mehr als ein

Schnappschuss“, so Maack. Gerade mal ein bis zwei Stunden haben Mitmachende und interessierte Öffentlichkeit dabei Gelegenheit, sich einen Überblick zu verschaffen – nicht viel Zeit für sechs bis acht Kurse pro Woche mit bis 70 Teilnehmern.

Nun sollen die verschiedenen Werke bis zum 18. September in der KVHS gezeigt werden. „Die gesamte Band-

breite ist vertreten“, so Linda Peters. Sowohl gemalte, gezeichnete und gedruckte Werke als auch Objekte, Skulpturen, Plastiken. „Es sind einige gestandene Künstler dabei“, sagt Heiko Groth, der den verrenteten Vereins-Vorsitzenden Walter Wolff bei der Eröffnung vertritt. Weitere Informationen gibt es im Internet unter [www.kunstverein-norden.de](http://www.kunstverein-norden.de).



Sie begutachten die Bilder, die in die Ausstellung „Sommerfrüchte“ kommen, von links: Heiko Groth, Dorothee Maack und Linda Peters.

BILD: GRAHMS